



Amicale-AREC

Amicale-AREC c/o VINCI Energies France Tertiaire IDF
1973 boulevard de La Défense - CS 10268 - 92757 NANTERRE CEDEX
Tél. : 01 55 94 13 02 Courriel : arec-national@amicale-arec.com

Le 1 janvier 2024

Chers amis de l'AREC.

La page de l'année 2023 vient de se tourner et voici qu'il nous appartient d'écrire déjà celle d'une nouvelle année, Olympique de surcroît, en 2024!

Tout d'abord et bien traditionnellement, au nom de notre Amicale-Arec, je vous souhaite une belle et heureuse année avec ce bien précieux qui est la santé du corps et de l'esprit qui nous permet de profiter des moments familiaux, amicaux et sociaux quand ils nous sont offerts.

Notre Amicale a retrouvé son rythme de croisière d'avant 2020 et, partout, les activités proposées ont rencontré votre adhésion et votre participation quand vous le pouviez.

Que tous nos animateurs, toujours aussi impliqués et motivés, soient ici encore remerciés, avec le vœu (c'est bien le moment) qu'ils soient rejoints par ceux d'entre vous qui souhaitent apporter leur pierre à l'édifice.

Nos effectifs sont stables autour de 850 Adhérents à travers le pays; Environ 80 de nos amis nous ont quittés, et j'adresse aux familles endeuillées ou dans la difficulté le salut amical et respectueux de l'AREC, et le même nombre nous a rejoint, amis d'amis, jeunes retraités d'entreprises de VINCI Energies, transfuges d'associations d'autres sociétés etc. Que toutes et tous sachent ici qu'ils sont les bienvenus!

Dans ce monde de faux-semblants où même l'intelligence devient artificielle, et où ,régulièrement, nous devons prouver à nos ordinateurs que nous ne sommes pas des robots, il est important de se rencontrer, de parler, d'échanger, de partager ,et les activités que vous proposent l'Amicale-AREC n'ont pas d'autres finalités et c'est pourquoi nous souhaitons vous voir y participer en nombre si vous le pouvez et si vous le voulez.

On peut aussi souhaiter, qu'en 2024, notre Pays et notre Société se montrent un peu plus positifs et bienveillants et offrent à la face du monde leur vrai visage généreux, au moins pendant les événements sportifs de l'été ou la résurrection de la Cathédrale de Paris.

Meilleurs vœux à tous, et pour chacune et chacun d'entre vous, le souhait d'une belle et heureuse année 2024.

Le Président de l'AREC

Jean-Marc PERRAUD